

Hallan en 2022 otros moches

La Dirección de Ingresos de Monterrey, que encabezaba Rolando González Castaño, denunciado penalmente el lunes por el Alcalde Luis Donaldo Colosio por armar una red de moches, arrastra cuestionamientos por corrupción desde hace un año. En el esquema anterior, cobraban moches a automovilistas al cambiar multas por conducir en estado de ebriedad por otras menos graves. En junio del 2022, la Contraloría regia interpuso una denuncia penal ante la Fiscalía Anticorrupción del Estado contra dos funcionarios del área dependiente de Tesorería, revelaron ayer fuentes enteradas de las investigaciones.

https://www.elnorte.com/hallan-en-2022-otros-moches/ar2646845?v=4